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Продолжение (2) …

  

Предлагаем  Вам протокол заседания от 3 октября 2014 года.

  

В канун главного мусульманского праздника Курбан-байрам в местной мусульманской
религиозной организации «махалля» № 2217 с. Тат Канадей Кузнецкого района
Пензенской области, относящейся к Региональному духовному управлению мусульман
Пензенской области при Центральном духовном управлении мусульман России
состоялось внеочередное выездное заседание президиума РДУМ ПО.

  

На повестку дня выдвигалось 2 вопроса: вопрос о последних приготовлениях к
празднику Курбан Байрам 2014, а также рассмотрение вопроса о незаконном 
проведении ряда заседаний в махалле №2217, состоявшихся  26 мая 2014 г. по
инициативе Хальметова Исмаила и 14 сентября 2014 года по инициативе Алиева 
Расима,  на которых решались вопросы смещения действующего имама  махалли № 2217
Султана хазрата Богданова.

  

Мероприятие началось в 12:00 до пятничной молитвы со слов приветствий 
Имам-мухтасиба РДУМ Пензенской области, Имам-хатыба махалли №2217 с.Тат.Канадей
Султан хазрат Богданова, а также Муфтия РДУМ Пензенской области Адельши хазрат
Юнкина.

  

На мероприятии также присутствовали Председатель РДУМ Пензенской области
Абубякяр хазрат  Юнкин, глава администрации Большетруевского сельсовета Ахтямов
Аббас, Председатель Общественного совета при РДУМ Пензенской области Абубекиров
Хамзя, Депутат местного самоуправления Большетруевского сельсовета  Яфасов
Рашид, Имам-хатыб махалли №1900 с.Тат Канадей Рамиль хазрат Байбулатов,
Представитель сельской общественности с.Тат.Канадей Назирова Анися,
Имам-мухтасиб РДУМ Пензенской области Равиль хазрат Кулахметов, Заместители
председателя РДУМ Пензенской области Расим хазрат Аюпов и Ильдар хазрат
Нигматулин, исполняющий обязанности муэдзина мечети Алиев Расим и другие.  
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Затем по второму вопросу продолжил член Общественного совета при РДУМ
Пензенской области, один из спонсоров мечети № 2217 Мязитов Мансур. Он отметил
заслуги имама мечети Султан хазрата, его лучшие стороны качества, сказал, что когда
на прежнем месте данной мечети еще был пустырь и больше ничего, практически никто
кроме него не выступал с инициативой постройки данной мечети. «Я помню, как он
приходил ко мне  с просьбой о содействии в строительстве. Я думаю, если бы он не
принялся за строительство данного прихода и не хлопотал во время до и после его
открытия, то этого прихода сейчас попросту бы не было. Все, я думаю, собравшиеся
здесь не могут охарактеризовать себя как безгрешного человека, у всех бывают ошибки.
Я предлагаю не винить его, оставить его на посту имама. Я думаю это единственно
правильное решение и верный выход из сложившейся ситуации. Просто сместить имама
это очень серьёзный, и тяжелый шаг, за это можно ответить перед Аллахом. А
стремиться стать имамом, если ты не соответствуешь этому статусу, то, вообще, во
много крат ответственное дело…»

  

Дальше выступил Председатель Общественного совета при РДУМ Пензенской области
Абубекиров Хамзя: «Во всех сферах жизни, впрочем, как и в духовной, есть и должна
присутствовать вертикаль власти, и ваш приход № 2217 и региональное духовное
управление мусульман Пензенской области относимся к централизованной религиозной
организации ЦДУМ России, я не знаю, чего мы делим? Все приходы области
подчиняются региональному управлению, мы же в свою очередь центральному, хотя и
не согласны в последнее время с некоторыми позициями двойных стандартов  Уфы.  Мы
не разделяем Вас на ваши и наши, мы все как одни, никому кроме как нам самим не
решить сложившиеся проблемы, наши с вами общие интересы – это дружба,
сплоченность, сохранение наследия наших отцов и матерей,   ни кто, кроме нас лучше не
знает реальное положение дел в данном приходе, селе, районе, области, наконец.
Центральному духовному управлению, я думаю, трудно реально оценить существующую
обстановку здесь и хоть чем-нибудь помочь, поэтому у центрального управления
должны быть и есть свои ставленники в нашем регионе и других. В нашей области
таковым является Муфтий Адельша хазрат Юнкин, который верой и правдой служит вот
уже на протяжении 35 с лишним лет интересам исторического управления мусульман
ЦДУМ России. Когда во времена атеизма практически все мечети в области были
закрыты, его приход в Средней Елюзани, как бы не старались,  ни на один день не
закрывался.  Если у нас всех здесь присутствующих возникают проблемы, то надо
пытаться решить самим, не выходя со стен мечети, хорошенько отчитать, образумить,
если не выходит, обращаться к нашему ставленнику Адельше хазрату,  который в
состоянии все проблемы решить, благо у него очень много помощников, человеческий
ресурс. 

  

Глава администрации Большетруевского сельсовета Ахтямов Аббас также высказал
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слова поддержки в адрес имама мечети Султан хазрата. Он охарактеризовал его, как
честного, добропорядочного человека, хорошо знал его родителей, которые были
такими же добрыми, безобидными и отзывчивыми людьми, его отец был много лет
имамом. «Я пришел в данный приход впервые, до этого ни разу здесь не был, но поняв
всю серьезность данной ситуации, от правильного решения которой зависит будущее
данной мечети, решил прийти. Я не пришел специально, чтобы защищать Султан
хазрата, но  я за справедливость, а вы поступили несправедливо. Вы незаконно
старались сместить законного имама, провели собрание, еще при этом не позвали меня,
ведь я тоже законный представитель власти в деревне, я думаю, со мной тоже можно
было бы посчитаться. Можно же договориться мирным путем, не ругаясь, не
перекрикивая духовенство, выслушать их мнение и ради собственного же благополучия
попытаться придерживаться его – вы же приличные люди…» 

  

Обстановка в мечети накалялась и имам-мухтасиб Городищенского района Ислям хазрат
Юнкин предложил сохранять спокойствие и напомнил изречение пророка, в котором
говориться, что в мечети говорить должен только один человек – это имам или только
тот, кому он дал слово.

  

Один из прихожан внес предложение о том, чтобы избрать нового молодого имама со
стороны, так  как есть недостатки со стороны обоих хазратов. Нужен в мечети один
лидер, которого бы слушались и уважали обе конфликтующие стороны. Отвечая на
предложение прихожанина, член общественного совета при РДУМ Амиров Марат
отметил, что привлечение человека со стороны дело непосильное, так как ему нужно
будет предоставить жилье, его нужно содержать и так далее. 

  

Далее слово было предоставлено жене хазрата: «В 2010 вы, в том числе некоторые
возмущающиеся, пришли к нам домой, и попросили, упрашивали взяться за возведение
мечети, сказали: «Брат наш, возьмись за это дело, кроме тебя этого сделать ни кто не
сможет, он согласился, в результате все вы стоите в этой мечети, ежедневно молитесь в
ней, он смотрел и смотрит за мечетью пуще, чем за нашей семьей, исправно вносит
собранные подаяния в строительство мечети, это я вам говорю как его жена с тремя
детьми, вместо слов благодарности вы вешаете на него все грехи, вроде воровства и
различные порочные ярлыки… »

  

Продолжение следует…
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